Equipo de seguridad de la ONU fue atacado en Duma, Siria



La Haya, 19 abr (RHC) El director general de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ), Ahmet Üzümcü, informó que el equipo de seguridad de la Organización para las Naciones Unidas (ONU), fue atacado en Duma, Siria.

Desde la sede de la organización, en La Haya, Üzümcü indicó que el ataque se produjo por desconocidos antes de que el equipo OPAQ llegara al lugar para ejecutar las investigaciones del supuesto ataque químico ocurrido el pasado 7 de abril, en esta ciudad de Guta Oriental.

La retirada del equipo del lugar generará un retraso a la investigación de la OPAQ que tenía prevista continuar el día de hoy, informó.

Entre tanto, la embajadora británica ante la ONU, Karen Pierce, consideró útil que la realización de una rueda de prensa para el Consejo o la presentación de un informe revelando la ubicación actual de la misión de la OPAQ, sus planes, y si tuvieron cualquier retraso de camino a Duma y por qué. (Fuente:LRS)



Radio Habana Cuba